

ふれあい

大代地区コミュニティ推進協議会

事務局；大代地区公民館

☎ 364-8442

大代三区敬老会について

実行委員 小野 菊郎

大代三区（東区、西区、中区）敬老会を、東区十三名、西区二十名、中区十八名、合計五十一名の出席者を以て九月十五日小野屋ホテルで開催いたしました。開催にあたり、実行委員会議を開き準備してまいりました。

会議で問題になりましたのは、出席者の健康状態、交通手段、会場内では、

実行委員の誘導を徹底する、車椅子を用意する、バスを運行する、傷害保険に加入する事で事故防止を図る事にしました。

式は、高橋実行委員長（西区長）の挨拶、来賓の菊地県議会議員、伊藤、佐藤両市議会議員から祝辞を頂戴して祝宴に入りました。一二三会、樹峰会の踊り、鎌田さんの民謡、出席者から大代として七名の方に、のど自慢をご披露頂き盛会のうちに終了いたしました。

出席者の皆様は、地区で共に生活している方々との交流が出来ることに期待を持ち、今年もお会いでてきた事を共に喜んでいるお姿が随所に見られました。これからも、地区の代表として、自信と誇りを持ち、日常生活を送られる方々を念願致しております。

あいさつは心のふれあい 出会った人と あいさつしましょう

今回初めてでしたが、敬老会出席者の元気なお姿を写真に撮り、その場で差し上げました。皆様には大変喜ばれました。

出席者、一二三会の皆様、樹峰会の皆様、鎌田賢治様、ご協力ありがとうございました。厚く御礼申し上げます。

実行委員の皆様ありがとうございました。

レスキュー隊の熱い夏

大代東 白浜 宣子

大代東 白浜 宣子

八月二十八日、本当なら残暑が厳しい時期、それなのに当日は涼しい雨の散らつく肌寒い日でした。全国消防救助技術大会が泉総合運動場で開催され、防火クラブの役員さんと一緒に見学に行きました。『準備よし・行け』レスキュー隊の隊員達が素早い動きで、梯子を登り、スロープさばき、事故や災害現場での人命救助に携わる消防士が訓練を競う全国大会です。

陸上の部（斜めブリッヂ救助・引き上げ救助・障害突破等）水上の部（複合検索・溺者搬送・人命救助等）

大代地区コミニティ主催
☆グランドゴルフ大会について
期 日 十五年十一月八日（土）
時 間 九時三十分集合十時開始
場 所 大代緑地公園 桜の木内
(あずまやのある場所)

- ①食事後の食器類が置場以外の所に放置されている。
②空缶、空ビン、蛍光灯などのガラス類を紙屑カゴに捨てる。
③紙屑などが散乱している「仕事が忙しいから誰も見ていないから」といつて、自分勝手な行動から職場をよごして、他人に迷惑をかけている人がいます。

職場内にはどんな屑類でも捨てる場所が決まっています。はつきりしていい場合は職制に相談することです。（町内においては地域環境推進委員がいることです）きれいな安全な職場にするのは私達一人ひとりの心がけひとつです。職場（町内）をみんなの力できれいにするために次のことを実行しましょう。

- ①食器類は食器置場に整然と置く。
②空缶、空ビンはそれぞれ決められた場所に入れる。（あとから片づけるのではなく飲んだらすぐ）
③紙屑などはそのつど屑入れに入れる。

短歌

大代南 本郷 貞子

駐車場を画して生うる雑草の
猛だけと淋しぐれ夏みえて

浅間山山麓埋ずめる火山灰
ルイルイせまり今にすさまじ

五十余年鍛冶業一すじ亡き夫の
作りし薄刃厨にひかる

環境を良く

大代東 本郷 新治
職場では毎日屑類が非常に多く廃棄されています。これらの屑類が常に決められた場所に片づけられ、きれいな作業環境で仕事をしたいものです。

しかし実際には、次のようなことが見受けられます。
①食事後の食器類が置場以外の所に放置されている。
②空缶、空ビン、蛍光灯などのガラス類を紙屑カゴに捨てる。
③紙屑などが散乱している「仕事が忙しいから誰も見ていないから」といつて、自分勝手な行動から職場をよごして、他人に迷惑をかけている人がいます。

- 商品及び参加賞を用意しておりますので数多くの参加おりません。
期 日 十五年十一月五日
時 間 締め切り月日 十五年十一月五日
場 所 申込み 大代地区公民館まで
（あずまやのある場所）
大代地区コミニティ主催
☆グランドゴルフ大会について
期 日 十五年十一月八日（土）
時 間 九時三十分集合十時開始
場 所 大代緑地公園 桜の木内
(あずまやのある場所)

●日 時 午前六時より（一時間程度）
※雨天の場合は中止（小雨決行）
■集合場所 大代地区公民館前
環境美化部

貞山運河周辺の清掃

大代地区の皆さんのご協力をお願ひいたします。

シベリヤの想い

20

「前号に続く」

大代南　後藤　清一

こんな不幸を背負い敗戦後のこれからをどう生きたら良いのか。本当に疲れました、早く帰ってきて……お父さん。奥さんからの便りは余韻をのこして終わっている。……ひどいですね祖国も想像以上に辛く厳しいんですね。先生も耐えて忍んで元気で一時も早く家族の元へ帰つてやつて下さい。

俺にはこれだけしか言えなかつた。暫くして顔をあげた先生は充血した大きな眼に涙を秘めた一点を見つめた形相は恐ろしさを感じました。——

ううんお前にも苦労をかけるなあーこんな不幸なあなただけではない筈だが、がなんでも元気で必ず帰る。

可愛そうな亡き子には懸ろに回向してくれ、子供達を大事に宜しく頼む。

こんな切ない先生の思いに戦争は勝つても負けても悲しいものですね。——

男同士共に涙したのでした。消灯の鐘も味気なく聞こえる。厚く礼をのべ辞したのでした。落葉した晩秋の暮れは音もなく寂しかつた。九月ともなれば夏と秋も一緒に終わりすぐに又の恐ろしい酷寒がやってくる。頭上をよぎる弾丸よりこれからくる寒さの方が怖い。シベリヤの九月の末はすでに冬の始まりを告げている。空が重い鉛色

に覆われた十月下旬久し振りに明るさをとりもどした。『おい近いうちに帰

選の話が此処にもあるらしいぞ本当か?』とんでもない想像すんな』。

何日が過ぎたある日、ソ連の将校が下手な日本語で順に氏名を読み上げてゆく。何時もの通りだが一切説明もなかつたし聞きとりにくかつた。自分が呼ばれるかどうか聞きもらすまいと緊張して耳を傾けた。呼ばれた者と呼ばれない者とは左右に分かれて並ばされ

呼ばれたものは荷物を持って係員の前に立つと、生年月日をのべる。だがこ

れまでも帰還といわれ騙されつづけて

きたのでこれが帰れる組みなのかどう

かにも一抹の不安があつた。百名位の

名前が呼ばれた。『おい加藤俺の名前

あつた、呼んだか?』そんな事知るも

んか、今回もはずれか』仕方がない。

次回こそ神かけて祈ろう。呼ばれた

者は係官に囲まれ征門と出て行つた。

やはり帰還だったのである。残され

た者とは慌ただしい出発で親しい者同

志目配りするのがやつとだつた。』

元気でな頑張れよ!出て行く人々か

ら声がかかり残された者の耳には切なく響いた。誰も口をきかなかつた。

落胆の想いがこみ上げてくる。こん

な運と不運が分かれる明暗は何度も経験してきた。だが寂しさと複雑な気持ちは押さえきれなかつた。夕食の後櫛を練り歩く。報徳の一日。絶讚終りに祭を祝い一句奉納します。

た。こうして出て行つた人達はよその帰還者と合流し、薄暗く冷たい貨車に

押しこまれナホトカの港に送られるの

だ。今年も厳しい辛い生活の中で九月

一月僕の誕生日は当人が知らぬ間に過ぎてしまった。『二十五才の誕生日おめでとう。』俺人心で祝つてやろう。

俺の青春は此処シベリヤで終わるのか。

大代西　松浦　富男
尿前の闇の史遠く夏蓬

封人の茅葺きの家梅雨じめり

山刀伐の怒濤となりし蟬しぐれ

梅雨晴れの噴水高き人造湖

松島の海の光や秋初め

俳句

大代西　松浦　富男

(つづく)

第十回大代地区大運動会の知らせ

日時　十月十三日(月)体育の日

午前九時～十二時三十分

場所　大代緩衝緑地公園

参加対象者　大代地区住民
会長　菊田　茂

笠神地区　本郷　勝子

東雲の沢を登りてとりかぶと
犬ほえて彦左頭市の西馬音内

天に向け木槿ゆうゆう星の夢

雨あがり優雅目映き黒揚羽

雨煙るひざがくがくと秋薺

あきあきみ

大代地区公民館

グラウンドゴルフ大会

日時　午前九時三十分～十二時まで

■雨天時　十月三十一日(金)に実施

(三十一日雨天の場合は中止)

■集合時間　会場に九時十五分まで

■定員　百名(大代・笠神地区の六十歳以上の方)定員になり次第締め切ります

■会場　大代地区緩衝緑地公園

(貞山運河側)

■申込方法　十月五日(日)から十月十八日(土)まで直接または電話で大代地区公民館へ

申込方法　十月五日(日)から十月十八日(土)まで直接または電話で大代地区公民館へ